

### **Menabunglah dalam Rekening Berkah Anda dengan Menjaga Keseimbangan antara Bersikap Konstruktif dan Memiliki Kerendahan Hati**

Hari ini, BapDada telah datang ke tengah perkumpulan angsa-angsa suci-Nya yang bahagia. Angsa-angsa suci terlihat di mana-mana. Anda semua mengetahui dengan jelas tentang keistimewaan angsa suci. Terus-menerus menjadi angsa suci yang bahagia berarti memiliki hati yang bersih dan jernih. Karena angsa suci memiliki hati yang bersih dan jernih, semua keinginan suci mereka pun terkabulkan dengan mudah. Ini disebut memiliki hati yang bersih. Jiwa-jiwa semacam itu senantiasa mengalami kepuasan penuh. Begitu Anda memiliki suatu pikiran luhur, itu segera terpenuhi. Tidak perlu berupaya. Mengapa demikian? Jiwa-jiwa yang paling dikasihi dan paling dekat dengan BapDada adalah mereka yang berhati bersih. Mereka yang berhati bersih senantiasa duduk di singgasana hati BapDada. Karena semua pikiran luhur mereka dikabulkan, maka sikap mental, pandangan, perkataan, kontak, dan relasi mereka juga luwes dan jernih dan terlihat sama. Tanda dari keluwesan mereka adalah: hati, mental, dan ucapan mereka semuanya sama. Mereka yang bersifat luwes selalu memiliki sifat kerendahan hati. Mereka tanpa ego dan tidak mementingkan diri sendiri. Angsa suci memiliki keistimewaan: sifat yang luwes, perkataan yang luwes, sikap mental yang luwes, dan pandangan yang luwes.

Tahun ini, BapDada ingin melihat dua keistimewaan dalam aktivitas dan juga pada wajah semua anak. Anda semua bertanya, “Apa yang akan kita lakukan selanjutnya? Apa yang akan kita perbuat setelah pertemuan terakhir musim ini berlalu?” Anda semua berpikir, “Apa yang akan terjadi berikutnya? Apa yang akan kita lakukan sesudah ini?” BapDada ingin melihat keistimewaan ini dalam semua anak. Sebagian besar dari Anda sudah berkembang sangat baik di medan pelayanan sesuai dengan kekuatan Anda dan sudah mengalami kemajuan. BapDada juga mengucapkan selamat kepada Anda untuk perkembangan ini. Bagus sekali! Bagus sekali! Di samping ini, BapDada juga melihat satu hal dalam rapor Anda. Haruskah Beliau memberitahukannya kepada Anda? Para pengajar, haruskah Baba memberi tahu Anda? Anak-anak *double foreigner*, haruskah Baba memberi tahu Anda? Para Pandawa, haruskah Baba memberi tahu Anda? Baba hanya akan memberi tahu Anda jika Anda mengangkat tangan. Jika tidak, Baba tidak akan memberi tahu Anda. (Semua anak mengangkat tangan.) Bagus sekali! Apa satu hal yang Baba lihat? Hari ini, Bap dan Dada mengadakan percakapan dari hati ke hati dengan satu sama lain di alam halus. Bagaimana cara mereka bercakap-cakap dari hati ke hati? Bagaimana mereka berdua saling berbincang dengan satu sama lain? Di dunia ini, Anda mementaskan “monolog” (satu aktor melakonkan beberapa peran sekaligus), dan Anda sangat mahir melakukannya. Di dunia fisik, satu jiwa bisa memainkan dua peran, tetapi BapDada adalah dua jiwa di dalam satu badan. Ada bedanya, bukan? Jadi, ini sangat menarik.

Demikianlah, hari ini, BapDada bercakap-cakap dari hati ke hati di alam halus. Mengenai apa? Tahukah Anda, tentang apa Brahma Baba menyimpan antusiasme yang begitu besar? Anda mengetahuinya dengan sangat baik, bukan? Brahma Baba memiliki antusiasme agar segala sesuatu terlaksana dengan sangat cepat. Oleh sebab itu, Shiva Baba berkata kepada Brahma Baba, “Berlangsungnya penghancuran dan transformasi bahkan tidak serepot menepuk tangan, melainkan semudah menjentikkan jari. Akan tetapi, terlebih dahulu, ciptakanlah rosario – bukan 108, melainkan separuhnya saja.” Maka, bagaimana

Brahma Baba menjawab Beliau? Jawaban apa yang Brahma Baba berikan? Katakanlah kepada Baba! (Rosario itu sedang dipersiapkan.) Achcha, apakah separuh rosario pun belum siap? Jangankan keseluruhan rosario, apakah separuhnya saja sudah siap? (Semua anak tertawa.) Karena Anda tertawa, pasti itu ada maknanya. Siapa yang mengatakan bahwa separuh rosario sudah siap? Angkat satu tangan! Sudahkah itu siap? Hanya ada sangat sedikit yang mengangkat tangan. Siapa yang mengatakan bahwa rosario masih sedang dipersiapkan? Angkat tangan! Sebagian besar anak mengatakan bahwa rosario masih sedang dipersiapkan. Sebagian kecil dari Anda mengatakan bahwa itu sudah siap. BapDada meminta semua anak yang tadi mengangkat tangan dan mengatakan bahwa rosario sudah siap, untuk menuliskan nama-nama mereka dan memberikannya kepada BapDada. Bukankah ini bagus? BapDada juga akan melihat ini, bukan? Tidak akan ada orang lain yang bisa membacanya karena itu akan disegel. BapDada akan melihat, siapa saja permata-permata yang penuh harapan itu. BapDada juga berpikir bahwa pasti ada beberapa anak seperti itu. Jadi, tulislah nama-nama mereka dan juga ambillah foto mereka!

Jadi, jawaban apa yang Brahma Baba berikan? Anda semua memberikan jawaban yang sangat bagus. Brahma Baba berkata, “Penundaan ini hanyalah masalah menjentikkan jari, maka mereka pasti siap.” Jadi, bukankah ini baik? Kemudian, Shiva Baba bertanya, “Achcha, apakah keseluruhan rosario sudah siap?” Jawaban atas separuh rosario sudah Beliau terima, dan sekarang Beliau menanyakan tentang keseluruhan rosario. Untuk itu, Brahma Baba mengatakan bahwa masih diperlukan sedikit waktu. Inilah percakapan dari hati ke hati yang berlangsung di antara mereka. Mengapa diperlukan sedikit waktu lagi? Pasti ada pertanyaan dan jawaban dalam percakapan mereka dari hati ke hati, bukan? Mengapa masih ada sedikit waktu yang diperlukan? Apa kelemahan khusus yang mencegah terbentuknya rosario sehingga separuhnya saja belum siap? Maka, Brahma Baba berkata, “Semua anak di setiap wilayah sudah mulai bermunculan.” Sebagaimana Anda memiliki zona-zona Anda sendiri, maka bukannya dari setiap zona – karena zona-zona itu sangat luas, bukan? – melainkan dari setiap kota khusus, Beliau memunculkan dan mengamati wajah masing-masing anak. Setelah melihat wajah-wajah mereka, Brahma Baba berkata, “Andaikan semua anak bisa meresapkan satu keistimewaan khusus dengan cepat, rosario pasti siap.” Keistimewaan manakah itu? Jadi, Brahma Baba berkata, “Anda telah membuat kemajuan besar dalam pelayanan dan maju pesat selagi melakukan pelayanan itu. Anda sudah mencapai kemajuan yang sangat baik, tetapi Anda kurang memiliki keseimbangan dalam satu aspek tertentu. Aspek itu adalah: Anda sudah melakukan kemajuan yang sangat bagus dalam tugas konstruksi (*nirman*), tetapi di samping konstruksi, Anda juga harus memiliki kerendahan hati (*nirmaan*).” Menjadi konstruktif itu satu hal, tetapi menjadi rendah hati itu hal lain. Bedanya hanya satu huruf. Meskipun demikian, ada perbedaan dalam keseimbangan antara menjadi konstruktif dan memiliki kerendahan hati. Selagi mengalami kemajuan dalam melakukan pelayanan, bukannya memiliki kerendahan hati, ego Anda kadang ikut campur di beberapa bidang. Semakin besar kemajuan yang Anda alami dalam pelayanan yang Anda lakukan, biarlah juga terlihat kerendahan hati yang sama besarnya dalam sikap mental, pandangan, perkataan, dan perilaku Anda. Oleh sebab itu, keseimbangan ini diperlukan. Inilah sebabnya, Anda tidak menerima berkah yang seharusnya Anda terima dari semua kontak dan relasi Anda. Sebanyak apa pun upaya lain yang Anda lakukan, meskipun itu baik, tetapi jika Anda tidak menabung dalam rekening berkah Anda selagi berupaya, Anda tidak akan bisa mengalami tahapan menjadi pemberkah dan tahapan penuh belas kasih. Berupaya atas diri sendiri itu penting, dan pada saat yang sama, Anda juga perlu menerima berkah dari BapDada serta anggota keluarga senior dan junior. Menerima berkah-berkah ini berarti menabung dalam rekening amal Anda. Ini merupakan tambahan nilai bagi Anda. Lakukanlah pelayanan sebanyak yang Anda inginkan. Itu saja! Teruslah

maju dan selalulah menyibukkan diri dalam melakukan pelayanan Anda, tetapi BapDada ingin melihat keistimewaan ini dalam diri semua anak, yaitu bahwa di samping pelayanan, sangatlah penting bagi Anda untuk menabung dalam rekening amal dengan menjadi rendah hati dan harmonis. Jangan mengatakan bahwa Anda sudah melakukan sekian banyak pelayanan, bahwa Anda sudah melakukan ini dan itu, tetapi kemudian Anda bertanya mengapa nomor Anda ada di urutan belakang. Inilah sebabnya, BapDada memberikan sinyal kepada Anda sejak jauh-jauh hari. Pada saat ini, Anda harus begitu banyak menabung dalam rekening amal Anda. Jangan berpikir, “Orang ini memang seperti itu. Dia tidak akan bisa berubah.” Anda mampu mengubah alam. Bukankah Anda menyesuaikan diri dengan alam? Jadi, tidak bisakah Anda menyesuaikan diri dengan anak-anak Brahma? Sesuaikan diri dengan mereka yang menentang Anda. Inilah yang dimaksud dengan menjaga keseimbangan antara menjadi konstruktif dan menjadi rendah hati. Apakah Anda mendengar ini?

Baba pasti memberikan pekerjaan rumah bagi Anda dalam pertemuan terakhir, bukan? Anda pasti menerima pekerjaan rumah tertentu, bukan? Jadi, BapDada akan datang kembali di musim berikutnya, tetapi ... Beliau mengatakan, “Tetapi ...” Lihatlah! Peran yang dilakukan sakar Brahma Baba berlanjut, dan peran yang dilakukan avyakt Brahma Baba juga berlanjut. Tidak ada seorang pun yang pernah bermimpi bahwa peran avyakt ini bisa berlanjut sedemikian lama. Jadi, kedua peran ini terus dimainkan sesuai dengan drama. Sekarang, haruskah ada persyaratannya atau tidak? Bagaimana saran Anda? Haruskah ini terus berlanjut seperti ini saja? Mengapa? Hari ini, di alam halus, Baba ditanya mengenai program. Jadi, dalam percakapan mereka dari hati ke hati, BapDada juga membahas tentang seberapa lama peran ini akan terus dilakukan di dalam drama. Adakah tanggalnya? (Baba bertanya kepada Sister Prem dari Dehradun.) Katakanlah horoskopnya kepada Baba! Berapa lama ini akan terus berlanjut? Pertanyaan ini sekarang sudah muncul. Berapa lama ini akan berlanjut? Jadi, Anda punya waktu enam bulan, bukan? Musim berikutnya akan dimulai enam bulan lagi. Oleh sebab itu, BapDada ingin melihat hasilnya. Hati yang bersih! Jangan ada sedikit pun noda sanskara lama, kesombongan (*abhimaan*), atau perasaan tersinggung (*apman*) dalam hati Anda.

BapDada juga memiliki alat untuk mengambil foto hati Anda. Di sini, Anda bisa melihat hati Anda dengan rontgen (x-ray). Namun, itu adalah hati fisik. Gambar hati sangat jelas terlihat di alam halus. Ada bermacam-macam jenis noda, kecil maupun besar. Ada yang tampak pudar, sedangkan yang lain kentara dengan jelas.

Anda telah datang kemari pada hari ini untuk merayakan Holi, bukan? Karena ini adalah pertemuan terakhir, Anda terlebih dahulu diberi pekerjaan rumah. Akan tetapi, Anda juga memberitahukan makna festival Holi kepada orang lain. Merayakan Holi berarti membiarkan masa lalu berlalu. Merayakan Holi berarti tidak menyimpan noda apa pun, kecil maupun besar, dalam hati Anda. Merayakan Holi berarti memiliki hati yang sepenuhnya bersih dan menjadi penuh dengan semua pencapaian. BapDada juga sudah memberi tahu Anda anak-anak sebelumnya, bahwa karena BapDada mengasihi Anda, ada satu hal yang Beliau tidak sukai, yaitu: Anda begitu banyak bekerja keras. Andaikan hati Anda bersih, Anda pasti tidak perlu bekerja keras. Sang Penghibur Hati pasti selalu menyatu dalam hati Anda dan Anda pun selalu menyatu dalam hati Sang Penghibur Hati. Ketika Sang Ayah menyatu dalam hati Anda, tidak ada wujud Maya apa pun – entah dalam wujud halus, wujud bangsawan, maupun wujud kasar – yang mampu menyusupi hati Anda. Maya tidak bisa memasuki pikiran maupun mimpi Anda. Oleh karena itu, Anda pasti terbebas dari keharusan bekerja keras, bukan? BapDada juga ingin melihat Anda bebas dari keharusan bekerja keras, bahkan dalam mental Anda. Hanya mereka, yang bebas dari bekerja keras,

yang mampu mengalami tahapan kebebasan dalam hidup. Merayakan Holi berarti selalu terbebas dari keharusan bekerja keras (*mehnatmukt*) selagi mengalami tahapan kebebasan dalam hidup (*jeevanmukt*). BapDada sekarang menginginkan agar Anda menjadikan pelayanan Anda kuat dengan kekuatan mental. Pelayanan yang dikerjakan dengan perkataan sudah berjalan dan akan terus berlanjut, tetapi itu perlu waktu. Waktu ini singkat, sedangkan masih ada begitu banyak pelayanan yang harus dilakukan. Anda semua sudah memberikan hasilnya. Hingga sejauh ini, Anda bahkan belum mampu menciptakan rosario 108. Oleh sebab itu, persiapkan rosario 16.000 dan 900.000 masih sangat jauh. Untuk ini, Anda memerlukan metode cepat. Pertama-tama, jadikanlah mental Anda luhur dan bersih. Jangan menyia-nyiakan satu detik pun. Bahkan sekarang, di tengah sebagian besar dari Anda, masih ada persentase pikiran sia-sia. Itu bukan pikiran tidak suci, melainkan pikiran sia-sia. Inilah sebabnya, pelayanan yang dilakukan melalui mental Anda tidak berjalan dengan kecepatan tinggi. Merayakan Holi sekarang berarti menjadikan mental Anda bebas dari pikiran sia-sia dan menjadi suci.

Sudahkah Anda merayakan Holi? Merayakan sesuatu berarti menjadi perwujudannya. Orang-orang di dunia merayakan Holi dengan beraneka ragam warna. Akan tetapi, BapDada menyempatkan warna-warni kebajikan ilahi, kekuatan ilahi, dan mawar-mawar pengetahuan kepada Anda semua, anak-anak.

Hari ini, di alam halus, juga ada beberapa kabar yang lain. Anda sudah diberi tahu tentang kabar yang pertama, yaitu percakapan dari hati ke hati. Kabar yang kedua adalah: hari ini adalah hari merayakan Holi di alam halus bagi semua sahabat baik Anda dalam pelayanan, yang telah memasuki *advance party*. Kapan pun ada peluang semacam ini, Anda mengingat mereka semua, bukan? Anda mengingat para Dadi, sahabat, dan Pandawa, bukan? Kelompok *advance party* sudah menjadi begitu besar. Andaikan Anda mencatat nama-nama mereka, jumlahnya banyak. Oleh sebab itu, semua jenis jiwa telah datang untuk merayakan Holi di alam halus. Semuanya memainkan peran-peran mereka yang beragam sesuai dengan buah upaya mereka. Peran yang dilakonkan oleh *advance party* masih tersamar. Anda pasti bertanya-tanya tentang apa yang mereka lakukan, bukan? Mereka sedang mengundang Anda semua. Mereka menginginkan agar Anda semua menjadi komplet dan mengalami kelahiran ilahi, sehingga menjadi instrumen bagi dunia baru. Mereka semua memainkan peran mereka sendiri dengan bahagia. Mereka tidak menyadari bahwa mereka datang dari zaman peralihan ke sana. Meskipun mereka memang memiliki keilahian, kesucian, dan cinta kasih bagi Tuhan, pengetahuan ini belum muncul dengan jelas. Mereka unik. Akan tetapi, jika pengetahuan ini muncul dalam diri mereka, pasti mereka semua bergegas datang ke Madhuban, bukan? Akan tetapi, peran mereka unik. Mereka tetap memiliki kekuatan pengetahuan ini. Kekuatan mereka tidak berkurang. Atmosfer di rumah mereka selalu mengikuti maryadas; orang tua mereka puas terhadap mereka. Mereka juga memiliki semua fasilitas fisik. Mereka mematuhi maryadas dengan sangat teguh. Mereka semua memang berurutan, tetapi jiwa-jiwa istimewa itu sangat teguh. Mereka bisa merasakan bahwa kelahiran-kelahiran mereka yang sebelumnya agung dan kelahiran-kelahiran mereka yang mendatang juga akan agung. Ciri-ciri khas yang terlihat dalam diri sebagian besar dari mereka adalah bahwa mereka adalah jiwa-jiwa puas yang berasal dari keluarga kerajaan. Jiwa-jiwa itu terlihat komplet, ceria, dan penuh dengan semua kebajikan ilahi. Itulah riwayat mereka. Akan tetapi, apa yang terjadi di alam halus? Bagaimana mereka merayakan Holi? Anda semua pasti telah melihat bagaimana orang-orang di luar sana menyediakan baki-baki berisi bubuk kering beraneka warna. Sebagaimana terdapat bubuk kering di sini, sama halnya ada banyak berlian halus berkilauan di alam halus. Akan tetapi, berlian itu tidak berat. Saat Anda memegang bubuk di tangan Anda, itu sangat ringan, bukan? Demikian juga, ada banyak baki berisi

berlian beraneka warna. Tahukah Anda, wujud apa yang dikenakan semua orang di alam halus ketika mereka datang ke sana? Pasti dalam wujud cahaya, bukan? Anda sudah melihatnya, bukan? Badan-badan cahaya pasti berkilauan. Itulah sebabnya, BapDada membuat mereka semua muncul dalam badan-badan zaman peralihan mereka. Saat mereka muncul dalam badan zaman peralihan, mereka semua mulai merayakan pertemuan dengan satu sama lain. Mereka melupakan segalanya tentang kelahiran mereka sebagai *advance party* dan segala sesuatu dari zaman peralihan pun muncul. Jadi, Anda semua bisa paham betapa bahagianya mereka ketika mereka mulai membicarakan hal-hal tentang zaman peralihan dengan satu sama lain. Mereka berbagi hal-hal ini dengan satu sama lain dengan begitu bahagia. BapDada mengamati bahwa mereka sangat bergembira, jadi Beliau pun berpikir, “Biarkan mereka saling bertemu dengan satu sama lain.” Mereka mulai menceritakan kisah-kisah kehidupan mereka dengan satu sama lain: “Baba mengatakan ini. Baba mengasihi saya seperti ini. Baba telah memberikan ajaran ini. Baba dahulu mengatakan ini.” Mereka terus-menerus berbicara tentang Baba; semata-mata hanya Baba. Setelah beberapa waktu berlalu ... bagaimanapun juga, Anda mengenal sanskara semua orang. Siapa yang paling menghibur? Siapa yang paling menghibur dalam kelompok ini? (Didi dan Dadi Chandermani.) Didi lebih dahulu bangkit. Dia menggandeng tangan Dadi Chandermani dan mulai menarikan *raas* (tarian melingkar). Sebagaimana Didi dahulu selalu terintoksikasi dalam trans di sini, sama halnya, dia pun begitu banyak menari. Mereka membuat Mama berdiri di tengah dan membentuk lingkaran mengelilinginya. Mereka bermain petak-umpet dengan satu sama lain. Mereka begitu banyak bermain, sedangkan BapDada terus tersenyum dan mengamati semuanya. Mereka pergi ke sana untuk merayakan Holi, jadi mereka begitu banyak bermain. Setelah beberapa waktu, mereka semua dirangkul dalam pelukan Baba dan terserap dalam cinta kasih. Sesudahnya, BapDada menaburkan berlian yang sangat halus dan beraneka warna, ke atas semua anak. Sebagaimana Anda memiliki bubuk yang begitu halus di sini, berlian di sana pun begitu halus dan sangat berkilauan. BapDada menaburkannya ke atas semua anak. Badan mereka sudah berkilauan, dan ketika berlian aneka warna itu menyelimuti mereka, mereka menjadi terhiasi sedemikian indah. Merah, hijau, kuning – ada tujuh warna, bukan? Ketujuh warna itu ada. Mereka semua pun begitu berkilauan. Bahkan di zaman emas, tidak akan ada pakaian seperti itu. Mereka semua sangat bergembira. Kemudian, mereka mulai menaburi satu sama lain. Ada banyak *sister* yang menghibur dan bermain dengan ceria. Mereka benar-benar bergembira. Apa yang Anda lakukan setelah bergembira? Besok, Anda akan mempersembahkan bhog, tetapi BapDada telah memberikan bermacam-macam bhog zaman peralihan dari Madhuban kepada semua anak. Dalam bhog itu, apa bhog khusus untuk Holi? (Jalebi yang lebih kental – ghevar – dihiasi dengan kelopak bunga mawar dan jalebi.) Anda semua juga menggoreng kelopak mawar, bukan? Mereka diberi bermacam-macam bhog zaman peralihan. Mereka semua mengambil bhog sebelum Anda. Anda akan menerimanya besok. Achcha. Pada intinya, mereka semua mengadakan perayaan serta begitu banyak menari dan menyanyi. Mereka semua menyanyikan lagu-lagu: “Wah, Baba! Baba saya! Baba saya yang manis!” Mereka menari, menyanyi, dan makan. Kemudian, bagaimana pada akhirnya? Mereka mengucapkan salam dan selamat, kemudian Anda mengucapkan selamat tinggal. Oleh karenanya, sudahkah Anda semua merayakan ini atau sekadar mendengarkannya? Meskipun demikian, Anda harus terlebih dahulu menjadi malaikat, yaitu jiwa-jiwa berbadan cahaya. Bisakah Anda menjadi seperti ini atau tidak? Apakah badan Anda terlalu kasar? Tidak! Jadilah wujud berkilauan yang ringan dan bercahaya dalam sedetik. Bisakah Anda menjadi ini? Jadilah malaikat yang komplet.

**(Baba menjalankan *drill*.)** Sekarang, taburkanlah berlian aneka warna kepada badan-badan halus Anda yang berkilauan dan selalulah diwarnai dengan warna ilahi kebajikan luhur, kekuatan, dan pengetahuan

ini. Warna yang paling agung adalah diwarnai oleh persahabatan BapDada. Oleh sebab itu, selalulah diwarnai dengan warna ini. Semoga Anda terus seperti ini selamanya! Achcha.

Kepada anak-anak malaikat dari negeri ini dan luar negeri, kepada anak-anak yang senantiasa memiliki hati yang bersih dan terus-menerus penuh dengan semua pencapaian, kepada mereka yang merayakan Holi yang sejati, yang berarti menerapkan sosok ini dalam wujud nyata Anda yang sebenarnya, kepada anak-anak yang menjaga keseimbangan antara menjadi konstruktif dan rendah hati, kepada anak-anak yang terus-menerus menabung berkah dalam rekening mereka, terimalah berjuta-juta kali lipat cinta kasih, salam, dan namaste dari BapDada.

**Berkah:** Semoga Anda menjadi jiwa agung yang memberikan penglihatan ilahi kedekatan kepada Sang Ayah dengan kemanisan Anda.

Anak-anak yang memiliki kemanisan dalam pikiran mereka, kemanisan dalam perkataan mereka, dan kemanisan dalam perbuatan mereka, adalah anak-anak yang dekat dengan Sang Ayah. Inilah sebabnya, Sang Ayah berkata kepada mereka setiap hari, “Anak-anak yang teramat manis.” Anak-anak juga menjawab, “Baba yang teramat manis!” Jadi, perkataan manis setiap hari ini menjadikan Anda penuh dengan kemanisan. Jiwa-jiwa luhur yang mengungkapkan kemanisan adalah jiwa-jiwa yang agung. Kemanisan adalah keagungan. Jika tidak ada kemanisan, tidak mungkin ada pengalaman keagungan.

**Slogan:** Lakukanlah setiap tugas sambil ringan dan bercahaya, maka Anda akan merasakan hiburan.

**\*\*\*OM SHANTI\*\*\***